

Englandfahrt der Klassen 9a und 9b

Unsere 9. Klassen
fahren auch in diesem
Schuljahr wieder zu
einer Studienfahrt nach
England.

Vom 07.-12.09.2014
konnten sich die 39
Schüler und 5 Lehrer die
Sehenswürdigkeiten in
und um London
ansehen.



Mit der Fähre ging es bei
wunderbarem Wetter Richtung
England.

In Canterbury gab es die erste Stadtbesichtigung. Und tatsächlich gab es da sogar Prominenz zu sehen.

Am späten Nachmittag ging es dann zu den Gastfamilien.



Am Dienstag stand Beachy Head, Brighton und Eastbourne bei allerfeinstem Wetter auf dem Plan.



Am Mittwoch war dann London das erste Mal Ziel der Ausflüge. Nach dem Besuch in Greenwich war eine Fahrt auf der Themse an der Reihe.



Sogar eine Wachablösung konnten unsere Englandbesucher miterleben.



Am Donnerstag ging es nochmals nach London, wo folgendes besucht wurde Natural History Museum, Science Museum, Hyde Park, Oxford Street, Madame Tussaud's .

Am Abend begeisterte alle noch das Musical "Thriller", bevor es anschließend mit dem Bus nach Hause ging.

Das war unsere Englandfahrt 2014!!



